

Insisten en importancia de inversión para agricultura caribeña



George Town, 28 oct (RHC) El secretario general de la Comunidad del Caribe (Caricom), Irwin LaRocque, insistió en la importancia de la inversión para potenciar el desarrollo de la agricultura dentro de la región.

"El impulso para fomentar una mayor inversión en la agricultura está totalmente en sintonía con el Plan estratégico de la Caricom para el período 2015-2019.", dijo LaRocque en un evento sobre el sector en George Town.

Entre las prioridades de ese programa, el funcionario destacó por su impacto social un aumento en la capacidad económica, recuperación del medio ambiente y desarrollo tecnológico.

LaRocque aseguró que la agricultura regional necesita de mayor competitividad para crecer y generar empleos, una de las áreas de alta prioridad para la aplicación concreta del programa.

El director ejecutivo del Instituto de Investigación y Desarrollo Agrícola del Caribe, Barton Clarke, también hizo alusión

a los retos del Caribe para conseguir la seguridad alimentaria y nutricional de su población, y la urgencia de aumentar la producción y el comercio.

Además, pidió no olvidar a los pequeños agricultores, a las empresas de la silvicultura y la pesca, y la importancia de las asociaciones apropiadas entre los sectores público y privado.



Radio Habana Cuba